

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el martes día 14 de Julio de 2020.

## **Los trabajos para preservar los tilos de Artia, a punto de finalizar**

### **EL DELEGADO DE VÍA PÚBLICA SE PONE “A DISPOSICIÓN” DE ARTIAKO LAGUNAK PARA COMPARTIR INFORMACIÓN**

– J.G. 14.07.2020 | 01:31

IRUN – El área de Vía Pública del Ayuntamiento de Irun informó este lunes de que los trabajos para preservar la alineación de tilos de Artia están a punto de finalizar. El delegado del área, Jon Ugarte, quiso recordar ayer que a lo largo de los últimos meses se ha ofrecido "a presentar y explicar el trabajo que se viene realizando con esta alineación" a los colectivos interesados, "entre ellos Artiako Lagunak". Con respecto a las últimas declaraciones del colectivo, que acusó al Consistorio de no responder a sus comunicaciones, Ugarte aseguró que desde el primer momento ha estado a disposición de Artiako Lagunak para compartir toda la información. Asimismo, el delegado declaró que el área ha tomado nota de las últimas peticiones de la asociación, como la de las replantaciones de los ejemplares caídos, e invitó al colectivo a reunirse "para avanzar en esta cuestión y repasar la información". Para finalizar, Ugarte afirmó que el Ayuntamiento no ha recibido por el momento ninguna solicitud de información del Ararteko.